



Die Jury des
Deutschen Forschungspreises für Allgemeinmedizin 2008
– Dr. Lothar Beyer-Preis –
verleiht den

1. Preis

an die Arbeitsgruppe

Jochen Gensichen^{1,2}

Corina Güthlin¹

Cornelia Jäger¹

Gisela Kassner¹

Vera Kleppel¹

Michael von Korff³

Jochem König⁴

Karola Mergenthal¹

Jutta Mosig-Frey¹

Elke Mane Muth¹

Ulrich Mitter¹

Ulrich Mitter¹

Ulrich Mitter¹

Ulrich Rauck¹

Anna Tossing¹

Marion Torge¹

Heike Wendt-Hermainski¹

Ferdinand M. Gerlach¹

¹ Institut für Allgemeinmedizin, Goethe-Universität Frankfurt

² Institut für Allgemeinmedizin, Friedrich-Schiller-Universität Jena

³ Group Health Center for Health Studies, Seattle

⁴ Das Institut für Medizinische Biometrie, Epidemiologie und Informatik (IMBEI), Klinikum der Universität Mainz

für die Arbeit

Nachhaltige Depressionstherapie in der Hausarztpraxis

Die Auszeichnung ist mit 25.000 Euro dotiert.

Berlin, 26.09.2008

Für die Stiftung

Für die DEGAM